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ロータリー：変化をもたらす

ゲストスピーチ
　高知県農業振興部環境農業推進課 主任
　小島  一郎 氏
　「大変です！土佐茶」
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● 会 長 挨 拶
　皆さん、こんにちは。今日は７月25日、３年後の７月24日、東京オリンピックの開会式
が行われます。オリンピックは８月９日まで開催されますが、工事に関わる人員の確保、
工事の遅れのドタバタなどが話題になっていますが、１年間で一番暑いこの時季に選手
の健康や安全管理をどういうふうにするか、ちょっと心配です。
　暑いというと、今日は土用の丑の日です。東京オリンピックのときも各国の選手が蒲焼
きを食べてスタミナ補給をしてくれるといいのですが、それぞれの国の暑さ対策があると
思いますので、どうなるか分かりません。我々庶民はウナギを食べて夏バテをしないよう
にしたいものです。ただ、現代の20代、30代の人は余りウナギを食べないというデータが
あり、主に食べるのは60代以上の人だそうです。時代とともに食生活も変化しているのか
なと思った次第です。

第3312回 2017年 7 月25日  2017年 8 月 1 日発行



Kochi Rotary Club

● ロータリーソング「四つのテスト」

● 来訪ロータリアン
長崎西ＲＣ　北口功幸氏

●ご 挨 拶　長崎西ＲＣ　北口功幸氏
　先ほど、何人かの方に「こちらに来たのは、仕事ですか」と聞かれました。実は私、前年度、長
崎西ＲＣの会長だったのですが、終わって気が抜けてしまい、大好きな高知で鋭気を養おうと思っ
て、昨日の夕方高知に入りました。宿はもちろん三翠園さんで、金曜日に長崎に帰る予定です。　
　こちらにいる間に、桂浜などに行って、会長職としてつらかった日々を癒やしたいと思います。
本日は短い時間ですがよろしくお願いします。
（バナーの交換を行いました）

●短期交換留学生のホストファミリーを務めた、川崎卓巳会員と杉本会員に
お礼をお渡ししました。

●臨 時 総 会
会長　皆さんのお手元に、会費減免に伴う細則の変更ということでご案内しました。
　　　総会は会員総数の３分の１をもって成立します。現在会員総数94名中62名（66％）出席で、定足数の３

分の１を満たしていますので、本総会は成立いたします。
　　　細則の改正については３分２以上の賛成が必要となります。総会の議長は、会長の私が務めることに

なっています。
　　　議案について、お手元の資料をごらんください。
　　　６月の最終夜間例会のときに、「クラブの年会費は年額16万円とし、年度開始月１日にロータリークラ

ブ定款第12条第３節ｂに該当する会員会費は14万4,000円とする。会費は理事会により定められたクラブ
の方針に従って支払うものとする」というものに変更しました。

　　　１つまたは複数のロータリークラブのロータリー歴と会員の年齢の合計が85年以上であり、１つまたは
複数のクラブで少なくても20年の会員歴があり、さらに出席規定の適用を免除されたい希望を書面をもっ
てクラブ幹事に通告し、理事会が承認した場合というのが、このロータリークラブ定款第12条第３節ｂな
んですが、そこを変更したい。　

　　　というのは、一つにはちょっと分かりにくい。20年以上という、会員歴20年以上というのは、今回、
昨年度から新しく定款に入ったわけなんですが、その前は年齢と会員歴が合計85年以上ということだけで
やっておりまして、その部分と、それから出席免除の申請を出した人だけがこのｂに相当する、出席免除
になると。出席免除はそうなんですけど、この会費の減免というのは、ロータリーの公平の原則で該当す
る人皆さんに減免をしておりました。

　　　ちょっとこのｂの部分からそこが読み取りにくいということで、シンプルにしかもその前の会員歴と年
齢合計85歳以上という、そこの部分は生かして、新しい細則として、

　　　「クラブ年会費は年額16万円とし、年度開始月1日に、入会年数と年齢の合計が85年以上の会員の会費
は14万4,000円とする。会費は理事会により定められたクラブの方針にしたがって、支払うものとする」
と、もう細則の方に全部書いてしまうというふうにした方が分かりやすいのではないかと、そういうこと
で、今回ご提案しました。

　　　何か、ただ今の説明で不明な点、質問がありましたらお願いいたします。
　　　よろしいでしょうか。特にないようでしたら、拍手をもってご承認をお願いしたいんですが。

（承認の拍手）

　　　ありがとうございます。全員満場一致で承認ということにさせていただきます。
　　　それでは、本年度よりこの細則に基づいて、会費の減免を行います。
　　　以上で、臨時総会を終了させていただきます。ご協力ありがとうございました。



Kochi Rotary Club

●幹 事 報 告
・クラブ計画書を配付しました。名前、住所等々、間違いがないか確認をお願いします。
・香長ＲＣ事務局の住所変更が届いています。変更は8月1日からです。
〒781-0112　高知市仁井田4100-29　　TEL・FAX　088-863-7156
E-mail:rc-42kacho@ma.pikara.ne.jp

・8月の例会予定表を掲示していますのでご覧ください。

●創立80周年について
◎実行委員長より
　去年度に準備委員会を立ち上げ、委員長、副委員長を中心に進めてきました。7月の頭には、
委員の方にも入っていただき、概要を説明しご意見を伺う機会を持ちたいということで、本日、
この場となりました。
　テーブルごとに委員長、副委員長さんを配置していますので、それぞれの委員会ごとに説明
をお願いし、ディスカッションをしていただき、10月7日の土曜日に向かって全員で進んでいき
たいと考えています。ご協力をよろしくお願いします。

8月のお祝い
	 （会員誕生日）	森本　征彦　　佐竹　新市　　中澤　清一　　川添　　曻
	 	 武樋　泰臣　　北澤　和彦　　日和﨑二郎　　各会員
　	（配偶者誕生日）	真鍋　直美　　田岡　理穂　　松﨑　里佳　　南　　順文
	 	 澁谷　麻紀　　竹下　昭子　　脇口　明子　　武者久美子　　各会員配偶者
	 （結婚記念日）	出来　輝喜	会員

◆お詫びとお願い
　25日にお配りしたクラブ計画書の名簿に誤りがありました。申し訳ございません。
　8月1日に訂正シールをお配り致しますので、お手数ですが各自で貼っていただくようお願いいたします。
　訂正箇所は50ページ　誤 宮地久美子　→　正 宮地公美子



昭和12年10月
火曜日 12：30～13：30
三翠園ホテル TEL（822）0131
高知市本町3丁目2-15 高知新聞放送会館1階
TEL（824）8660 FAX（824）2529
shinairc@joy.ocn.ne.jp
http://www.221.ne.jp/kochirc/
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Kochi Rotary Club

●	累計額［7月25日現在］

ニコニコ箱 ロータリー燦燦基金185,000 円 38,936 円
さんさん

ポリオ募金 52,500 円
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ゲストスピーチ
　ノンフィクション作家　門田  隆将 氏
　「私はなぜ『奇跡の歌』を書いたのか」

◇ 例 会 変 更 ◇
	 高知ロイヤルRC	　　　8月　8日　ロータリー休日（旭）	 高知東RC	　　　8月　9日　休会（盆休み）（阪）
	 高知南RC	　　　8月10日　休会（盆休み）（阪）	 高知中央RC	　　　8月10日　ロータリー休日（城）
	 高知北RC	　　　8月14日　休会（盆休み）（三）	 高 知 R C	　　　8月15日　休会（盆休み）（三）
	 高知ロイヤルRC	　　　8月15日　休会（盆休み）（旭）	 高知北RC	　　　8月21日　夜間例会（三）
	 高知東RC	　　　8月23日　時間変更例会（阪）	 高知南RC	　　　8月24日　ビアガーデン夜間例会（阪）
	 高知中央RC	　　　8月24日　夜間例会（城）

※例会場ホテル ： （三）… 三翠園 （城）… 城西館 （阪）… ザ クラウンパレス新阪急高知 （旭）… ホテル日航高知旭ロイヤル

北口　功幸
（長崎西ＲＣ）
高村　禎二
高橋　明子
高村　禎二

西山　彰一

吉村　貴志

出来　輝喜

野村　　茂

井上　良介

森　恒一郎

森本　道義

紫藤　秀久

杉本芙美子

藤田　洋子

大好きな高知に来て、今週はこちらで昼夜と修業です。ご指導、アドバイスいただければ幸いです。（どう
でもよいですが・・・）本日は7月	25日は誕生日自祝です。

本年度のクラブ計画書を配布させていただきます。どうぞご覧ください。

本日の高知新聞で、同級生の作家、門田隆将の新刊本のご紹介をしていただきました。本人も大きく取り
上げていただき喜んでいました。
久し振りに関　裕司会員にお目にかかり「お変わりありませんか」とお尋ねしたところ「お変わりあります」と
ご挨拶いただきました。いつもお元気なご様子。嬉しくなってニコニコさせていただきます。
7月11日の川添前会長、伊丹前幹事慰労会ではパレスホテルをご利用賜りありがとうございました。また、
女子有志の方々による桃のフルコースディナー会でのご利用もお礼申し上げます。
7月20日が愛妻の誕生日で、花と一緒にメッセージカードに「誕生日おめでとう。長生きしてね」と書きま
した。
妻の誕生日に素敵な観葉植物をお届けくださいましてありがとうございました。今年は日持ちがするような
花を選んでもらいました。
７月4日、ツルの会１等賞当選、くじ運の女神と磯村会員に感謝と、妻の誕生日に花を贈っていただき、ニコ
ニコさせていただきます。
先日は、妻の誕生日にお花をいただき誠にありがとうございます。初めてロータリーからお花が届くのを
経験しましたが、いいものですね。来年からも楽しみにしています！
本日、妻の誕生日に際し、素晴らしいお花をいただきまして、誠にありがとうございます。メッセージカード
は照れくさいですが、貴重な機会となり非常に助かっております。
短期留学生受け入れ無事終了しました。フェアウェルパーティーでは、留学生たちの隠し芸で楽しませて
もらいました。改めてホストファミリーを引き受けていただいた杉本さん、川崎卓巳さん、そして藤田さんあり
がとうございました。11月末からの長期受け入れ先、引き続き募集中です。よろしくお願いします。
16日から18日まで、短期交換留学生のリーダー夫妻のホストファミリーをさせていただきました。いつもの
ことですが、その間、藤田会員には通訳兼ホストパートナーとして、朝から晩までお手伝いいただき、また、
ウェルカムホームパーティー、ご夫妻の趣味のセーリング、例会出席など、高知クラブの皆さんのアドバイス
や応援を得て、とっても楽しく、温かいおもてなしができました。皆さんのご協力に感謝。本当にありがとう
ございました。
ＮＪからの短期交換留学生リーダーご夫妻と
3日間通訳としてご一緒しました。とても仲の
良い理想的なカップルで、私も楽しませていた
だきました。ホストファミリーの杉本会員ご夫妻
にはいつものことながら頭が下がります。ご協力
いただいた皆さま、お疲れ様でした。

ニコニコ箱

総数

7月11日

（-7）94 63 14 10 83.917月25日

（-4）93 72 3 14 96.63

出席 欠席 メークアップ 出席率

◇　　出　　席　　率　　◇


